

Erklärung zu den Beschlussvorlagen

Sehr geehrte Gemeinderätinnen und Gemeinderäte,

aufgrund der sehr kurzfristigen Situation eines Ferienausschusses in Zeiten der Corona-Pandemie bitten wir zu entschuldigen, dass im Kopf der Beschlussvorlagen unter Punkt **Beratung** das Wort "Haupt- und Finanzausschuss" abgedruckt wurde. Die Hinterlegung des Wortes "Ferienausschusses" war im technischen Template auf die Schnelle leider nicht mehr möglich.

Selbstverständlich berät, wie ordnungsgemäß geladen, der Ferienausschuss diese Beschlussvorlagen.

Wir bitten aufgrund der Umstände diesen Druckfehler zu entschuldigen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Gemeindeverwaltung